

Las diferentes feminidades han movido mi interés en los últimos años. Empecé por retratar amigas. Poco a poco me di cuenta que, si quería buscar la respuesta a lo que significa ser mujer, necesitaba de las historias de muchas mujeres. Por medio de sus vivencias me lleno de inspiración. Me veo reflejada en eso que pensaba que solo me pasaba a mí. O en aquello que nunca había contemplado. Esto último es lo que más me mueve a hacer este tipo de imágenes, pues creo que es necesario darle voz a todas nuestras diferencias; conocerlas, compartirlas y reconciliarnos con ellas.

Así vamos a comprender la diversidad de lo que significa ser mujer.

De la serie *Propio – Cuerpos post parto*
Victoria Holguín, Bogotá, Colombia, 17/07/2019.

